

# Liebe Schützenbrüder, liebe Bigger!



Das Schützenfest 2007 steht vor der Tür, alle Vorbereitungen laufen auf Hochtouren und ich freue mich, Sie und Euch zum ersten Mal hier von Seite 1 ganz herzlich zum diesjährigen Fest einzuladen. Dem Redaktionsteam sei für das Erscheinen der 14. Ausgabe von „Üwer Kimme un Korn“ ganz herzlich gedankt. Ich weiß, viele warten schon sehnsüchtig auf diese Zeitung, denn „ist ÜKuK erst verteilt, ist das Bigger Hochfest nicht mehr weit“. Ich denke es sind wieder interessante Artikel geschrieben worden.

Nun zur Frühjahrsgeneralversammlung, die in diesem Jahr einmal wieder gravierende Veränderungen beschlossen hat. Unser langjähriger 1. Vorsitzender Martin Bültmann hat sich aus beruflichen Gründen und sehr schweren Herzens (seine persönliche Aussage „mein Herz sagt ja, mein Kopf sagt nein“) der Wiederwahl nicht mehr gestellt. Ich danke ihm von dieser Stelle aus für siebzehn Jahre aktive Vorstandsarbeit. In den letzten neun Jahren mit ihm als Major ist viel bewegt und umgesetzt worden.

In dieser Zeit durfte ich ihn als 2. Vorsitzender begleiten und kann nur sagen, es war eine sehr schöne Zeit. Nun hat die Versammlung mir das Votum erteilt, die Führung unserer Bruderschaft zu übernehmen. Für dieses Vertrauen bedanke ich mich noch einmal bei allen Teilnehmern der Generalversammlung, die mit 122 Schützenbrüdern ganz gut besucht war. Dieser großen Verantwortung bin ich mir durchaus bewusst und werde mich bemühen, das nötige Fingerspitzengefühl zu entwickeln, um allen Mitgliedern ein guter Vorsitzender und fairer Ansprechpartner zu sein. Ich lege viel Wert auf Kontinuität und möchte mit diesem gut eingespielten Vorstand konstruktiv für Bigge und unsere Schützenbruderschaft tätig sein. In dieser sich immer schneller verändernden Welt stehen große Herausforderungen vor uns, die es zu bewältigen gilt. Es wird immer wichtiger, den Begriff „Heimat“ in den Köpfen der Menschen zu festigen. Wir sind sicherlich kein verstaubter altmodischer Traditionsverein sondern immer bemüht, für das gute Miteinander in unserer Gemeinde etwas zu bewegen.

Franz-Josef Körner hat sich nach 31-jähriger Vorstandstätigkeit bereit erklärt, mehr Verantwortung zu übernehmen und eine große Familientradition – sein Vater war über 25 Jahre Hauptmann unserer Bruderschaft – fortzusetzen. Ich freue mich auf eine gute Zusammenarbeit mit unserem neuen 2. Mann.

Ich bedanke mich bei allen wieder gewählten Vorstandskollegen für ihre Bereitschaft, weiterhin für St. Sebastian tätig zu sein und freue mich auf zwei neue Gesichter, die wir in unseren Reihen aufnehmen konnten. Man hört doch immer öfter „Nein, ich kann das Amt nicht annehmen, die berufliche Anspannung ist so groß“. Es gibt also „Gott sei Dank“ immer noch Menschen, die sich ehrenamtlich für die Belange unserer Bruderschaft aktiv einbringen möchten.

Von Herzen wünsche ich Euch nun fröhliche Schützenfesttage, gutes Wetter und ausgelassene Stimmung. Alle auswärtigen Schützenbrüder rufe ich auf, kommt nach Bigge und belebt alte Freundschaften. Allen Zugezogenen und Neubürgern sage ich: Kommt zur Halle und feiert mit uns, es gibt kaum eine Veranstaltung, wo es einfacher wäre, Leute kennen zu lernen.

Unserem Königspaar Annegret und Michael Maiworm und ihrem Hofstaat wünsche ich zwei unvergessliche Festtage und dem Vogelschießen am Montag viele Bewerber und ein spannendes Schießen.

Euer

A handwritten signature in black ink that reads "Dieter Flügge". The signature is written in a cursive, flowing style.

Dieter Flügge